

自転車~~が~~車道側に倒れる

自転車への配慮

自転車の横を通る場合は、もう少し距離を空けましょう

交差点付近 16歳の高校生の自転車 車道側に倒れる

トラックにはねられ、意識不明の重体

2018/4/27(金) 1:41

26日午後6時半ごろ、岐阜県の信号交差点の付近で、自転車に乗って帰宅途中の高校1年の男子生徒（16）が、50代の男性が運転する中型トラックにはねられ意識不明の重体です。警察によりますと、男子高校生は何らかの理由で道路の内側に倒れたところを後ろから来た中型トラックにはねられたとみられています。

交差点 ミニバイク側に「一時停止」

乗用車と出合い頭に衝突 バイクの男性会社員が死亡

◇交差点 相手は止まらないかも知れません・・・徐行しましょう◇

2018/4/26(木) 23:41

25日午後6時半ごろ、埼玉県の市道交差点で、女性看護師（43）の乗用車と、仕事帰りの会社員の男性（33）のミニバイクが出合い頭に衝突し、ミニバイクの男性は死亡が確認された。乗用車側に押しボタン式の信号機、バイク側に一時停止の義務があった。

小学校近くの、信号のない交差点

横断中の小1男児(6)が車にはねられ重傷

◇学校・幼稚園・保育所付近を走行する時は、「最徐行」と「周囲の安全確認」◇

2018/4/26 18:48

26日午後2時ごろ、山梨県で横断歩道を渡っていた小学1年の男児（6）が軽乗用車にはねられ、右鎖骨を骨折する大けがを負った。警察は軽乗用車を運転していた無職の女性容疑者（63）を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕した。現場は小学校近くの信号機のない交差点で、警察が事故原因を調べている。

駐車場を出る時、歩行者をひく

重傷ひき逃げか 72歳男逮捕

◇駐車場を出る時は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し行いましょう◇

2018年04月26日 11時49分

19日、道路を渡っていた男性（50）を、車ではねて全治2か月の大けがをさせた上、その場から走り去ったとして、警察は26日、72歳の男をひき逃げの疑いで逮捕しました。警察が検問を行って情報提供を求めたり、周辺の防犯カメラの映像を分析したりした結果、容疑者が浮上したということです。調べに対し容疑者は「駐車場から出て、自宅に帰る途中に、何か大きめのものを車でひいたが、人だとは思わなかった」などと供述。